

久米島高校魅力化プロジェクト発足当時を振り返る講演会

令和5年10月24日に半嶺通男氏（元久米島高等学校校長・現在久米島町特別顧問）を招いて久米島高校魅力化プロジェクト発足当時を振り返る講演会を開催しました。

講師の半嶺通男氏は、平成23年度から平成27年度までの4年間久米島高校の校長として赴任し、園芸科の整理統合の連絡を受けた当事者であり、町内経済界をはじめ、各団体と連携し、多くのことに取り組んでこられました。

講演では、平成25年から実施している久米島高校魅力化プロジェクトについて、「離島留学生の募集」

「町営塾の運営」「ハワイ郡コナワエナ高校との交換留学」「まちづくりプロジェクト」など様々な取り組みの紹介や、このプロジェクトが始まった背景にどのようなことがあったのか、当時の困難であった出来事、そして町民の方へ伝えたいことなど御講話いただきました。



ANA HDとのドローン実証とドローン教室

ANA HDとのドローン実証

令和5年11月6日（月）から9日（木）にかけて無人航空機（ドローン）によるレベル4の実証事業を実施しました。

レベル4の物流サービスについては、まだまだハードルがあり、すぐに実現とはいきませんが、久米島町における課題解決に向けて今後も官民連携して取り組みを進めていきます。



※ドローンのレベル4とは…有人地帯（第三者上空）で補助者なし、目視外で飛行させること



みんなで一緒にドローンポーズ！



小・中学生向けドローン教室

令和5年11月5日(日)、ホタルドームにて小学生5, 6年生から中学生向けのドローン教室をANAホールディングス様のご協力を得て開催しました。

当日は、25名の小・中学生と保護者が参加し、機長の講話やワークショップ、トイドローンを使った体験など楽しみました。